
長中魂



平成28年7月4日(月)

第6号

伊豆の国市立長岡中学校だより
文責 守野 和弘

田方一の「3年生激励会」





応援団 & 1・2年生全員の大エール



6月30日(木)に3年生激励会が行われました。中体連をはじめ、各種大会やコンクール、さらに受験に向かっていく3年生を激励するために行われました。1・2年生による応援・エールが見事でした。吹奏楽部のアフリカン・シンフォニーとともに、「いけいけ野球!」…「いけいけ長中!」「いけいけ3年!」の迫力の大声援、圧巻でした。この日のために何度も何度も練習を繰り返してきたその取り組みが素晴らしかったです。

会の終わりに、3年生からお礼の言葉がありました。まずは、1・2年生への感謝の言葉、続いて保護者、卒業していった先輩、先生への感謝の言葉、そして3年生お互いへの励ましの言葉があり、最後に大会では「長中魂で最後まであきらめないで頑張ります」と力強い言葉で締めくくられました。

さて、中体連は、田方地区大会が7月9日(土)・10日(日)・16日(土)に行われます。詳細については、生徒を通じて別途連絡してありますのでご参照ください。当日、保護者の皆様からも熱い声援をよろしくお願いいたします。なお、コンクールへ出品する美術部の生徒、29日(金)に東部地区大会がある吹奏楽部の生徒、水泳競技に参加する生徒、各クラブ(野球シニアクラブ、全国へ進出のチアリーディングチーム、サッカークラブ、空手など)の大会へ参加する生徒も併せて健闘を祈っています。*****



会が終わった後の応援団